

Pressemeldung

ABK Stuttgart // „Testgelände“ – Schnuppertage für Studieninteressierte vom 28.10.–30.10.2019

Vom 28. bis 30. Oktober 2019 öffnet die Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart (ABK Stuttgart) während der Herbstferien wieder ihre Türen und bietet Studieninteressierten im Alter von 16 bis 25 Jahren beim „Testgelände“ die Möglichkeit, den Studienalltag an der Akademie zu erleben und das Lehrangebot genauer kennenzulernen.

Drei Tage lang kann man in den Klassen vieles über die spannende gestalterisch-künstlerische und wissenschaftliche Arbeit an der ABK erfahren und im direkten Kontakt mit den Lehrenden und Studierenden einen ersten Eindruck von den Inhalten und Möglichkeiten eines Studiums an der Akademie gewinnen. Neben dem Erkunden unterschiedlicher Materialien und Medien in ausgewählten Werkstätten und Laboren der ABK stehen außerdem eine Einführung in die Kunsttheorie und der Besuch der Bibliothek auf dem Programm. Fragen zum Studium, zu den Zulassungsvoraussetzungen und zum Mappenbewerbungsverfahren werden darüber hinaus beantwortet.

Eine Bewerbung ist für die Studiengänge Architektur, Bildende Kunst/Künstlerisches Lehramt/Bühnen- und Kostümbild, Industrial Design, Kommunikationsdesign, Textildesign oder Konservierung und Restaurierung möglich. Der Bewerbungszeitraum läuft vom 2. bis 23. September 2019. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Detaillierte Informationen zum Testgelände und das Anmeldeformular finden Sie auf unserer Website unter www.abk-stuttgart.de/testgelaende

**Staatliche Akademie der
Bildenden Künste Stuttgart**

Stuttgart, 23.08.2019

Hochschulkommunikation

Kristina Pauli
0711 / 284 40 - 152
presse@abk-stuttgart.de

Am Weißenhof 1
70191 Stuttgart

0711 / 284 40 - 0
www.abk-stuttgart.de
info@abk-stuttgart.de